



# Editorial

**A**na Sánchez, maestra de la UNAM, en su obra *La divulgación de la ciencia* como literatura cita: “La ciencia es una creación humana que desempeña un papel indiscutible en el proceso de civilización, es una actividad intelectual cuyos resultados repercuten en todos los ámbitos de la existencia”.

Con esta definición, estamos sincronizados todos quienes hacemos ciencia en lo personal e institucional; el objetivo es impactar en nuestras sociedades con generación de conocimiento y niveles de evidencia que permitan escalar a niveles cada vez más altos de calidad de vida.

Para instituciones como el Hospital Clínica San Agustín, que bien ejecuta la ciencia desde hace 63 años, es motivo de satisfacción, acorde a los tiempos, haber podido evolucionar y crecer en infraestructura, tecnología, talento humano y cientos de miles de atenciones de salud donde la humanidad ha guiado nuestros pasos. Muchos de estos hitos, reconocidos mediante menciones, certificaciones y premios; otros, con agradecimientos o un abrazo sincero. Estamos seguros de que, con esas herramientas, generamos conocimiento que compartimos con el mundo a través de nuestro medio de comunicación científica Indexia, que, naciendo como una iniciativa local, se tornó tempranamente en referente nacional y con proyección internacional.

En esta, la edición número 8, les entregamos un sólido contenido generado por autores locales y nacionales de reconocidos centros médicos, tanto públicos como privados, que, con visión de mundo, decidieron generar conocimiento desde sus prácticas profesionales y trascender el anonimato. Además, compartimos con ustedes la satisfacción y sano orgullo de cumplir un año más de vida institucional al servicio de quien lo necesita. Nuestro compromiso cada día es más fuerte con todos nuestros pacientes y, a través de Indexia, seguramente podremos contribuir con experiencias para sanar a muchas más personas.

Es así que más de 25 distinguidos investigadores se han unido en equipos multidisciplinarios para dar estructura a 52 páginas de relevante contenido, digno de ser compartido. Agradecemos a todos ellos su valioso aporte e invitamos a todos los profesionales de áreas biomédicas del país y del exterior a ser parte de la gran familia Indexia del Hospital Clínica San Agustín.

Estamos seguros de que estamos contribuyendo decididamente con esta publicación a las presentes y futuras generaciones de cultores de la ciencia.

Dr. David Romo Rodríguez